
СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ДЕЛА И ЛЮДИ
ИТОГИ РАБОТЫ ДЕПУТАТА ЗА 2018 ГОД  |  ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 20 

Дмитрий КОЛПАКОВ
ИНТЕРВЬЮ

Дмитрий Викторович, расскажи-
те, пожалуйста, в чём заключа-
ется работа депутата горсовета? 
– Депутат горсовета – это пред-
ставитель части жителей перед
лицом всего города. Я в подроб-
ностях знаю о том, какие пробле-
мы наиболее остро стоят на За-
тулинке, и уполномочен донести
их до муниципалитета. Депутат –
связующее звено между людьми
и исполнительной властью. По-
этому у нас есть возможность за-
щитить интересы новосибирцев.

Главная задача депутата – ус-
лышать мнение жителей и пра-
вильно его интерпретировать. 
Бывает так, что взгляды избира-
телей расходятся. В таком слу-
чае мы должны помочь людям 
объективно во всём разобрать-
ся. Отдельные спорные вопросы 
мы выносим на рассмотрение на 
круглых столах, рабочих груп-
пах, публичных слушаниях и об-
суждениях, привлекая к участию 
в них экспертов. На основе про-
фессионального мнения можно 
принять правильное решение. На 
заседаниях постоянных комис-
сий Совета депутатов мы рассма-
триваем важные вопросы, каса-
ющиеся жителей Новосибирска, 
и разрабатываем пути решения 
проблем. Кроме того, депутаты 
рассматривают и утверждают 

бюджет города Новосибирска. 
Каждый депутат горсовета 

состоит максимум в двух по-
стоянных комиссиях. Я вхожу в 
комиссии по культуре, спорту, 
молодёжной политике, между-
народному и межмуниципально-
му сотрудничеству, а также по 
местному самоуправлению. Там 
мы обсуждаем профильные во-
просы, часть из которых затем 
выносятся на сессии Совета де-
путатов для рассмотрения.

С какими проблемами к вам 
чаще всего обращаются избира-
тели?

– Большинство обращений
граждан касается благоустрой-
ства территорий и улучшения 
транспортной доступности Ки-
ровского района. Нередко посту-
пают просьбы о материальной 
помощи, а иногда люди приходят 
просто поговорить. 

Самая насущная проблема в 
новых жилых массивах – недоста-
ток школ, поликлиник и детских 
садов. Мы на разных уровнях 
поднимаем эти вопросы и ищем 
пути решения проблем вместе с 
мэрией, правительством, Законо-
дательным собранием. 

Кировский район активно за-
страивается, и как следствие, 
на новых жилмассивах требует-

ся благоустройство территорий, 
строительство социальной ин-
фраструктуры. 

Мы постепенно решаем эти 
проблемы, устанавливаем спор-
тивные площадки, турники, хок-
кейные коробки, развиваем ин-
фраструктуру. Мы хотим, чтобы 
людям было комфортно жить в 
Кировском районе.

Одно из направлений комиссии, 
в которую вы входите, – спорт. 
А какая работа ведётся на ва-
шем округе для популяризации 
физической культуры?

– Мы совместно с другими депу-
татами поддерживаем и стараем-
ся развивать массовый и дворо-
вый спорт в Кировском районе. 
Занимаемся строительством и 
модернизацией хоккейных ко-
робок, футбольных полей, уста-
новкой спортивных тренажёров, 
турников, брусьев и многофунк-
циональных площадок для заня-
тий спортом. 

В прошлом году мы получили 
поддержку Фонда президентских 
грантов на развитие дворово-
го хоккея и проведение турнира 
«Золотая шайба Сибири», в ко-
тором соревнуются команды на-
чинающих спортсменов. Их бес-
платно тренируют инструкторы 
муниципального бюджетного уч-

реждения «Спортивный город». 
Мы стараемся создать для лю-

бителей спорта комфортные 
условия: возводим рядом с хок-
кейными коробками здания с тё-
плыми раздевалками, душевыми 
и спортивными залами. Первое 
такое здание появилось на 
ул. Зорге, 107, построенное на 
средства президентского гранта, 
который выиграл Фонд «Общее 
дело». В программу развития 
спорта в Новосибирске, распи-
санную до 2021 года, включили 
строительство ещё 12 подобных 
объектов в разных районах горо-
да, которые создадут за счёт бюд-
жета (две уже построены, третью 
ещё возводят).  Это даст возмож-
ность детям заниматься спортом 
и активно проводить свободное 
время. А самое главное, что это 
будет бесплатно и в шаговой до-
ступности от их домов. 

Кировский район очень спор-
тивный. У нас регулярно про-
ходят различные мероприятия. 
Так, 9 марта в Бугринской роще 
прошли соревнования по спор-
тивному туризму. Мы всегда под-
держиваем такие инициативы.

Продолжение на стр. 2.

«Главная задача депутата – услышать 
мнение жителей»

ЛИЧНОЕ ДЕЛО

• Родился 4 июня 1981 года в Новосибирске.
• В 2011 году окончил Сибирский университет потребитель-
ской кооперации, получил квалификацию «экономист».
• С 2005 года работал в фонде «Общее дело» и помощником
депутата Совета депутатов города Новосибирска Андрея Гон-
чарова, с 2010-го – Александра Бестужева.

• В 2015 году избран депутатом Совета депутатов
Новосибирска.
• Заместитель председателя комиссии по культуре, спорту, мо-
лодёжной политике, международному и межмуниципальному
сотрудничеству, член комиссии по местному самоуправлению
Совета депутатов города Новосибирска.

• Президент Новосибирского городского фонда поддержки
социальных инициатив «Общее дело».
• Неоднократный победитель российских турниров по карате,
кандидат в мастера спорта России. Увлекается парашютным
спортом, хоккеем и сноубордом.
• Женат.



В 2018 году в рамках приоритетного проекта «Формирование 
комфортной городской среды» на округе № 20 выполнены работы 
на 3,4 млн рублей: 

В 2018 году на округе № 20 выполнены работы по благоустройству 
внутриквартальных территорий на сумму 1,7 млн руб.:

Ремонт внутриквартального проезда с оборудованием парковочных карма-
нов по ул. Зорге, 239 – 1,1 млн руб. 

Ремонт внутриквартального проезда с оборудованием парковочных карма-
нов и восстановление пешеходной дорожки по ул. Зорге, 257 – 2,3 млн руб.

Строительство пешеходных дорожек от дома 
№ 225 до № 231 по ул. Зорге – 285 000 руб.

Строительство пешеходной дорожки от ул. Зорге, 68 (под. 6) в сторо-
ну остановки «Громова» возле дома № 78 по ул. Зорге – 607 000 руб. 

Строительство пешеходных дорожек от подъезда № 1 по ул. Зорге в 
сторону остановки «Затулинский жилмассив»; от домов №№ 251 и 259 
по ул. Зорге к остановке «Конечная»; от дома № 243 до № 247 
по ул. Зорге – 892 000 руб.

«Мы хотим, чтобы кировчане максимально расширили 
свою зону комфорта, и образ жизни активного горожа-
нина стал нормой для большинства жителей»

Дмитрий Колпаков,
депутат Совета депутатов города Новосибирска

Цитата:
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На вашем округе проводится 
масса мероприятий. А какие 
события 2018 года вы считаете 
самыми важными?

– В прошлом году мы отмети-
ли два юбилея: 45-летие средней 
школы № 41 и 40-летний юбилей 
детского сада № 195, а в этом – 
пятилетие детского сада № 89 на 
Акатуйском жилмассиве. 

Торжества мы справляли вместе, в дру-
жеской обстановке. Мы взаимодействуем 
со всеми учреждениями, расположенными 
на округе № 20, и возникающие проблемы 
стараемся решать сообща. Именно от школ 
и детских садов я получаю наибольшее ко-
личество наказов и обращений, стараюсь 
реагировать максимально оперативно.  

Ещё одно важное мероприятие состо-
ялось в августе 2018 года на территории 
Кировского района, – проект «Городская 
лаборатория общественных пространств 
«Затулинка». Этот проект получил под-
держку Фонда президентских грантов и 
стал важным шагом в объединении жите-
лей района. 

В течение лета во дворах Кировско-
го района проходили различные мастер-
классы, посетители которых могли на-
учиться столярному ремеслу, освоить 
искусство изготовления воздушных змеев 
и т. д. Всё это люди делали вместе. За 
время действия проекта мы провели 
20 таких мероприятий. А 25 августа со-
стоялось финальное событие проекта – 
«Фестиваль городских окраин Ultima 
Thule». Участники и гости мероприятия 
собрались в парке, чтобы продемонстри-
ровать соседям результаты своих трудов. 
Под звуки праздничного концерта прошёл 
парад дворовых команд с фигурами ленд-
арта, которые сибиряки также сделали 
сами, в своих дворах. В программу празд-
ника вошёл фестиваль воздушных змеев, 
а затем состоялся показ любительских 

короткометражных роликов о городских 
окраинах. Всего праздник посетили около 
3000 человек.

Ещё одно крупное мероприятие про-
шло в Кировском районе уже в этом году: 
10 марта на Затулинке состоялся масле-
ничный карнавал. Праздничное шествие 
прошло от ул. Зорге до Затулинского пар-
ка. Затем кировчане вместе ели блины, 

веселились, провожали зиму. Масленица – 
традиция нашего района. Мы решили не-
много поменять формат мероприятия и 
сделать его привлекательным для участия 
большего числа жителей. Мы хотим, чтобы 
кировчане максимально расширили свою 
зону комфорта, и образ жизни активного 
горожанина стал нормой для большинства 
жителей.

Фестиваль городских окраин

Масленичный карнавал

Пятилетие детского сада № 89

Юбилей школы № 41

Мероприятия, организованные 
в Кировском районе совместно 
с депутатами, администрацией 
и ТОС:

 Новогодние праздники.

 Турниры по футболу, хоккею, флорболу.

 Торжества, посвящённые Масленице. 

 Адресное поздравление юбиляров и долгожи-

телей района.

 Чествование ветеранов войны и поздравления 

с Днём Победы. 

 Акции «Белые журавли», «Бессмертный полк», 

празднование 9 Мая.

 Помощь в проведении весеннего и осеннего 

ежегодных общегородских субботников.

 Поездки в питомник за саженцами кустарников 

и деревьев.

 Празднование Дня соседей. 

 Участие в отчётных конференциях территори-

альных органов самоуправления (ТОС).

 Поездки в Колывань, на святой источник в Ло-

жок и другие достопримечательные места.

 Участие в отчётных и праздничных меропри-

ятиях общественных организаций с вручением 

благодарственных писем. 
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Благоустройство детской 
площадки по ул. Зорге, 119

Ремонт тротуарной дорожки 
от дома № 209 до дома № 225 

по ул. Зорге

Тротуарные дорожки от дома 
№ 259 до дома № 249 и от № 251 

до № 261 по ул. Зорге

Асфальтирование пешеходной 
дорожки по ул. Зорге 

(от дома № 209 до № 225).

Укладка асфальта по ул. Зорге, 
№ 249, 259 и ул. Зорге, № 251, 261

Установка ограждения на терри-
тории волейбольной площадки

В рамках проекта планируется установка 
детских городков и спортивных площа-
док во всех районах города. Этот вопрос 
был поднят на встрече губернатора Ново-
сибирской области с городскими депута-
тами от «Единой России» в 2018 году. Ан-
дрей Травников предложил реализовать 
этот проект как программу регионально-
го отделения партии на территории горо-
да Новосибирска за счёт внебюджетных 
средств и был единогласно поддержан 
присутствующими. Куратором програм-
мы стал председатель Совета депутатов 
города Новосибирска Дмитрий Асанцев, 
а председателем общественного совета 
назначен Игорь Титаренко. 

Основная работа началась в августе 
2018 года, когда о планах благоустрой-
ства дворов горожанам сообщали через 
местные отделения партии и их предста-
вителей, а также на встречах жителей с 
депутатами горсовета. Второй этап – сбор 
предложений – продлился до октября. В 
это время велась работа по привлечению 
самих жителей к участию в выборе тер-
риторий для благоустройства. 

Ознакомиться с вариантами площа-
док и выразить предпочтения по месту 

их установки можно было на свободных 
полях информационных буклетов, выпу-
щенных специально для этих целей. Ра-
бота с населением прошла оперативно и 
плодотворно – к декабрю адресный пере-
чень проекта был уже предварительно 
сформирован. 

Тем не менее некоторые обновления 
в адресном перечне будут происходить 
вплоть до начала установки объектов. 

Дело в том, что не на каждой желаемой 
территории есть техническая возмож-
ность установки объектов (наличие под-
земных коммуникаций, близость автомо-
бильных магистралей и т. д.), поэтому не 
исключено, что некоторые территории 
придётся заменить на более подходящие. 

После определения итогового адрес-
ного перечня в рамках программы нач-
нётся оформление документов на му-

ниципальные территории и протоколов 
собраний жителей на придомовые. Затем 
следует определение подрядных органи-
заций по разработке проектов площадок 
и установке объектов. Также перед уста-
новкой площадок планируется провести 
встречу с жителями на месте и принять 
окончательное решение по расстановке 
элементов.

С учётом всех этих процедур, первая 
очередь установки объектов начнётся 
уже весной 2019 года. К осени планиру-
ется смонтировать до 40 % от общего 
количества площадок. Оставшаяся часть 
игровых и спортивных элементов будет 
установлена в 2020 году.

Финансирование проекта будет осу-
ществляться за счёт внебюджетных 
средств. Некоммерческие фонды регио-
нального отделения партии «Единая Рос-
сия» выделят по 2 млн рублей на каждый 
округ. В зависимости от потребностей 
конкретной территории, площадки могут 
представлять собой детский игровой го-
родок, спортивную площадку или комби-
нированный вариант элементов. Общая 
площадь каждого объекта составит от 
200 до 600 кв. м.

ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА ДОЛЖНА БЫТЬ БЕЗОПАСНОЙ
Пространство для игр детей является неотъемлемой частью инфраструктуры современного жилого комплекса или микрорайо-
на. Однако сегодня не все площадки соответствуют требованиям безопасности. Более того, не в каждом дворе они вообще есть. 
Уважаемые новосибирцы! Региональный проект «ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА» Новосибирского регионального отделения партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» призван решить эту проблему.

Что ждать жителям округа 
№ 20 в 2019 году? 
• Субсидии на оказание адресной помощи малообеспеченным 

гражданам в КЦОН Кировского района. 

• Приобретение универсальной кухонной машины в детский 

сад № 195. 

• Приобретение баяна и пошив костюмов в организацию ветера-

нов-пенсионеров войны, труда, военной службы и правоохрани-

тельных органов Кировского района. 

• Приобретение профессиональной формы и инструментов для 

молодёжного центра «Медиа». 

• Ремонт помещений детского сада № 191. 

• Приобретение мебели и ограждение уличных детских площа-

док в детском саду № 425. 

• Приобретение наградной продукции для центра «Спортивный 

город». 

• Проведение мероприятий в ТОС «Акатуйский». 

• Приобретение мебели в ТОС «Бородинский». 

Какие задачи выполнены в 2018 году 
по обращениям граждан? 
• Субсидии на оказание адресной помощи малообеспеченным 

гражданам в КЦОН Кировского района. 

• Проведение мероприятий в ТОС «Пограничный», «Рассвет», 

«им. Рихарда Зорге», «Бородинский», «Акатуйский». 

• Ремонт учебных классов в музыкальной школе № 11. 

• Приобретение спецодежды, посуды, монтаж технических 

средств охраны в детском саду № 191. 

• Установка ограждения на детской площадке в детском саду 

№ 425. 

• Приобретение и установка системы камер видеонаблюдения 

в детском саду № 192 и на прилегающей территории. 

• Замена межкомнатных дверей в детском саду № 195.  

• Приобретение сантехнических перегородок 

в детский сад № 424. 

• Установка кондиционера, приобретение музыкального обору-

дования и хозяйственного инвентаря в детский сад № 89. 

• Приобретение оргтехники в КЦОН Кировского района.

Наказы, выполненные 
в 2018 году на округе 
№ 20: 
• Обустройство тротуара от подъ-
езда № 1 по ул. Зорге, 251, а также 
от домов №  251 и 249  в сторону 
остановки «Затулинский жилмас-
сив». 
• Ремонт внутриквартального 
проезда, расширение парковок, 
оборудование тротуаров от дома 
№ 86 по ул. Зорге до дома № 19 по 
ул. Громова. 
• Ремонт внутриквартального про-
езда, оборудование пешеходной 
дорожки по ул. Зорге, 239. 
• Обустройство тротуара от дома 
№ 247 до дома № 243 по ул. Зорге. 
• Ремонт внутриквартального про-
езда, оборудование пешеходной 
дорожки от дома № 239 до дома 
№ 241. 
• Обустройство тротуара от дома 
№ 225 до 231 по ул. Зорге. 
• Обустройство тротуара от ул. 
Зорге, 68 до остановки «Громова». 
• Ремонт асфальтового покры-
тия между детской площадкой 
«Кремль» и домом № 197 по ул. Зор-
ге с выездом на главную дорогу. 
• Установка дорожных знаков на 
детской площадке «Кремль» к дому 
№ 197 по ул. Зорге. 
• Установка спортивных 
тренажёров во дворе дома 
№ 40 по ул. Зорге. 
• Установка спортивного обору-
дования и малых архитектурных 
форм на территории Акатуйского 
жилмассива (ул. Виктора Уса, 5). 
• Демонтаж гаражей возле оста-
новки «Затулинский жилмассив». 
• Ремонт пешеходной дорожки на 
аллее от остановки «Мебельный 
магазин» до Городской поликлини-
ке № 22. 
• Замена старых элементов 
детской площадки на новые 
по ул. Зорге, 219. 
• Установка на детской площадке 

по ул. Зорге, 209/1 игрового и 
спортивного оборудования. 
• Оборудование спортивной пло-
щадки на территории домов № 257, 
257/1, 255, 253 по ул. Зорге. 
• Установка трёх скамеек для 
пенсионеров за магазином по 
ул. Зорге, 233 к 1. 
• Строительство линий наружного 
освещения от ост. «Затулинский 
жилмассив» до «Полевая». 
• Ремонт межпанельных швов фа-
сада здания детского сада № 424. 
• Установка 20 малых форм на тер-
ритории детского сада № 191. 
• Установка ограждения четырёх 
прогулочных площадок на терри-
тории детского сада № 192. 
• Установка шести малых игровых 
форм на территории детского сада 
№ 192. 
• Укладка щебёночно-песочного 
покрытия и асфальтирование 
по периметру волейбольной 
площадки на территории стадиона 
«Фламинго». 
• Приобретение музыкальных 
инструментов в детскую школу 
искусства № 11. 
• Оборудование санитарного узла 
на территории городка аттракцио-
нов «Затулинский». 
• Устройство ремесленного центра 
и фермы на территории городка 
аттракционов «Затулинский». 
• Установка девяти оконных бло-
ков в гимназии № 7 «Сибирская». 
• Частичный ремонт стены в спорт-
зале в школе № 108. 
• Освещение пешеходного тротуа-
ра и дороги по ул. Сибиряков-Гвар-
дейцев (остановка общественного 
транспорта «Площадь Кирова») 
в сторону ул. Виктора Уса между 
жилыми домами и бульваром 
по ул. Петухова. 
• Восстановление тротуарной 
дорожки от остановки обще-
ственного транспорта «Жилмассив 
Затулинский» в сторону школы 
№ 41 и освещение участка. 
• Ремонт дороги и освещение по 
ул. Петровского.
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• Адрес: ул. Зорге, 239, тел. 342-50-10; 342-00-38.
• Время работы: пн–чт: 11:00–17:00, обед: 13:00–14:00. 
• Помощники: Татьяна Валерьевна Беспалова, Надежда Максимовна Алексеева. 
• e-mail: fondod2@yandex.ru       Сайт: www.fond-obshee-delo.ru
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МЕРОПРИЯТИЯ

Юбилей поликлиникиНа безымянной высоте

«Зарница»

Праздничное мероприятие по случаю 
юбилея провели в доме творчества имени 
Ефремова 18 октября 2018 года. Сотрудни-
ков поликлиники приветствовали депута-
ты Законодательного собрания Вениамин 
Пак, Евгений Подгорный, председатель 
Совета депутатов Дмитрий Асанцев и 
депутат горсовета Дмитрий Колпаков, 
председатель правления областной ассо-
циации врачей Сергей Дорофеев, пред-
седатель профсоюза работников здраво-
охранения Галина Печерская, заместитель 
главы администрации Елена Носкова.

– За эти годы пережито многое, но не-
изменным остаётся ваша безграничная 
преданность делу и профессии. И самое 
большое богатство – ваш коллектив, ваши 
сердца и умелые руки. Спасибо ветера-
нам и нынешним работникам за создание 
и продолжение славных устоев учрежде-
ния, – поздравил депутат Дмитрий Колпа-
ков сотрудников поликлиники.

Творческие подарки прозвучали со 
сцены от вокалистки студии «Весёлые 
нотки» Юлии Плескач, образцового тан-
цевального коллектива «Смайл», а также 
дочери сотрудницы поликлиники Алек-
сандры Лопатниковой. От всей души 
благодарим коллектив учреждения за 
бережное отношение к здоровью жите-
лей и поздравляем с памятной датой в 
истории учреждения!

Всем известна песня «На безымянной 
высоте» Михаила Матусовского, в ос-
нову которой положена реальная исто-
рия. Эта точка была господствующей и 
находилась в полосе наступления 139-й 
стрелковой дивизии. Её взятие могло 
резко изменить в нашу пользу положе-
ние на этом участке фронта. В августе 
1943 года в дивизию прибыло пополне-
ние – сибиряки-добровольцы, новоси-
бирские рабочие, 11 ребят – кировчане. 
Боевая группа, состоявшая из сибиря-
ков, коммунистов, под командованием 
младшего лейтенанта Евгения Пороши-
на должна была произвести операцию – 
пройти в ночь на 14 сентября в тыл про-
тивника и захватить Безымянную высоту. 
Дальше события разворачивались траги-
чески. Боевая группа была обнаружена и 
окружена со всех сторон врагом. 18 сол-
дат приняли бой против 200 соперников. 

После неравного боя в живых остались 
только сержант Константин Власов и ря-
довой Герасим Лапин.  

В митинге «Огонь памяти» приняли 
участие родственники бойцов, сражав-
шихся на Безымянной высоте 224,1, ве-
тераны Великой Отечественной войны, 
молодёжь Кировского района, побывав-
шая на местах сражений, глава админи-
страции района Андрей Гончаров, де-
путаты Совета депутатов Новосибирска 
Дмитрий Колпаков, Александр Бестужев, 
Александр Тарасов.

В программу вошли строевой смотр, 
сборка и разборка автомата Калашни-
кова, конкурс «Атака» (метание гранат 
на дальность и точность, преодоление 

простреливаемого участка местности 
по-пластунски), подтягивание на тур-
нике, соревнования по стрельбе из 
пневматической винтовки, пейнтбол и 
перетягивание каната. Кроме боевых 
дисциплин, ребята могут проявить себя 
в конкурсах на знание военного дела в 
России, смотре художественной само-
деятельности, а также в издании боево-
го листка.

В открытии праздника приняли уча-
стие депутаты Законодательного со-
брания Новосибирской области Вени-
амин Пак и Евгений Подгорный. Оба 
законодателя вместе с другими члена-
ми Новосибирского городского фон-
да поддержки социальных инициатив 
«Общее дело» активно участвовали в 
организации игры. В этом году она про-
водится уже 11-й раз подряд.

– Ещё в советскую эпоху я сам при-
нимал участие в «Зарнице» и с теплотой 
вспоминаю те времена, – приветствовал 
участников состязаний Вениамин Пак, 
председатель комитета Законодатель-
ного собрания Новосибирской области 
по культуре, образованию, науке, спор-
ту и молодёжной политике. – Поэтому 
я очень рад, что спустя десятилетия эта 
игра возобновлена, и у красивых, це-
леустремлённых молодых людей есть 
возможность познать что-то новое, по-
казать свои навыки. И самое главное – 
подружиться!

Кстати, обрести новых друзей стар-
шеклассники на «Зарнице» смогут на-
верняка, ведь им предстоит ночевать в 
палатках, а вечером собраться у боль-
шого костра с песнями под гитару. По 
словам организаторов, именно на то, 
чтобы сплотить старшеклассников, в 
том числе научить их слаженно дей-
ствовать в команде, добиваться общего 
результата, и направлена «Зарница». 

– Мы хотели, чтобы участники игры 
прошли через множество препятствий, 
которые бы их сплотили, дали воз-
можность действовать слаженно, по 

принципу «я часть команды», – говорит 

депутат горсовета Дмитрий Колпаков. – 

Сплочение команд, отработка действий 

внутри группы, взаимовыручка – вот 

основные принципы, на которых мы вы-

страиваем все состязания.

Как отметил Евгений Подгорный, с каж-

дым годом количество участников «Зарни-

цы», как и число команд, увеличивается. 

– В первую очередь, это говорит о 

том, что такие игры у детей востребо-

ваны, им это нужно. Мы видим, как у 

ребят горят от восторга глаза, когда 

они бывают здесь. Ведь их тут ждут не 

только испытания, но и песни под гита-

ру, активный отдых на свежем воздухе, 

общение. Мы видим, с каким удоволь-

ствием школьники сюда приезжают, – 

говорит он. 

Законодатель добавил, что в про-

хладную погоду, как летом 2018 года, 

участникам «Зарницы» проще прохо-

дить испытания, чем в жару под паля-

щим солнцем. 

Полувековой день рождения отметила одна из самых известных в Кировском 
районе поликлиник – № 22. За время существования здесь сохранили самое 
главное – традиции заботы о здоровье жителей и ежедневный труд на благо 
системы здравоохранения.

В Кировском районе у стелы «Звезда» (ул. Сибиряков-Гвардейцев, 26–30) 
в рамках Эстафеты патриотизма поколений состоялся митинг «Огонь памя-
ти», посвящённый 73-летию со дня подвига воинов-сибиряков, погибших 
на Безымянной высоте 224, 1.

21 июня 2018 года на территории детского оздоровительного лагеря «Зелёная 
поляна» провели военно-спортивную игру «Зарница», в которой приняли 
участие более 200 школьников из 16 учебных заведений Кировского района.

22 февраля в музыкальной школе № 11 состоялось отчётное собрание за 2018 год коллек-
тива ГБУЗ городской клинической поликлиники № 22. Для участников собрания концерт-
ную программу подготовили воспитанники музыкальной школы. Главный врач медицин-
ского учреждения Федоринина Татьяна Александровна выступила с докладом. Депутат 
Дмитрий Колпаков поблагодарил коллектив за работу.

Дмитрий Колпаков, 
депутат Совета депутатов 
города Новосибирска:
«Низкий поклон во-
инам, павшим на по-
лях сражений Великой 
Отечественной войны, 
низкий поклон вам, дорогие 
ветераны! Желаю вам здоровья на долгие 
годы. Пусть вас всегда окружает любовь, 
уважение и забота близких, чтобы ваша 
жизнь была спокойной, счастливой и ра-
достной! Годы идут, но великий подвиг 
нашего народа никогда не уйдёт из па-
мяти благодарных потомков. Мы прекло-
няемся перед теми, кто насмерть стоял 
за нашу Родину, победил фашизм и вернул 
миру свободу».

КСТАТИ

Каждый год делегация юных кировчан отправляется в поселок Бетлица Калужской обла-
сти, чтобы почтить память наших земляков, героически погибших в бою с фашистскими 
захватчиками на Безымянной высоте 224, 1. Проект «Безымянная высота 224,1» создан по 
инициативе Новосибирской государственной общественной организации «Союз киров-
чан» и администрации Кировского района в 2010 году.




